

Defiende presidente argentino ajustes de su gobierno



Buenos Aires, 12 abr (RHC) El presidente de Argentina, Mauricio Macri, defendió los aumentos tarifarios en servicios básicos como electricidad, gas, agua y transporte, al tiempo que prometió que la inflación bajará en su país.

En un encuentro con la prensa, tras una reunión de Gabinete en la casa de Cultura de Quilmes, aseguró el jefe de Estado argentino que esas medidas son la antesala de un proceso de crecimiento inédito en el país, y que los ajustes permitirán convertir al salario en una justa retribución del trabajo.

Sin embargo los tarifazos han llevado a los argentinos a protestar por lo que consideran un desmedido aumento de los precios de los servicios básicos, más aún en el contexto del plan de ajuste del gobierno, el cual ha dejado a miles de personas sin empleo.

Además, la eliminación del cepo cambiario al dólar y la devaluación del peso han disminuido el poder adquisitivo de la familia promedio argentina, golpeada por la creciente inflación.

Mientras una multitud esperó la noche de este lunes la llegada de la ex presidenta argentina Cristina Fernández en el aeropuerto Jorge Newbery de Buenos Aires y en los alrededores del departamento familiar en el centro capitalino, a donde llegó para presentarse este miércoles ante el juez federal Claudio Bonadío.

Un grupo de estudiantes aseguró que si el gobierno del presidente Mauricio Macri y su justicia adicta intentó golpearla con ello, está logrando todo lo contrario.

Se refirieron a la convocatoria seguida en todo el país y en redes sociales en apoyo a Cristina Fernández y en rechazo a las acusaciones del mencionado magistrado de involucrar a la líder política con la decisión del Banco Central de colocar dólares a futuro durante su gobierno.

Desde distintos puntos del país se organizan caravanas para acompañar a la ex presidenta en la comparecencia que ordenó el juez Bonadío.

La convocatoria del Frente para la Victoria, organizaciones sociales y barriales, e independientes argumenta que el sistema judicial persigue a quienes defendieron el derecho del pueblo argentino ante los ajustes brutales y las empresas fantasmas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90290-defiende-presidente-argentino-ajustes-de-su-gobierno>



Radio Habana Cuba